

Après l'élimination du Cameroun en demi-finale par l'Egypte à la CAN 2021, Antonio Conceiçao, en poste depuis septembre 2019 et dont le contrat court jusqu'en 2023, n'est pas encore fixé sur son avenir à la tête de l'encadrement technique des Lions Indomptables.

Si certains observateurs trouvent que le technicien portugais devrait simplement être embarqué de son poste, là n'est pas l'avis de Charles Douglas Ndemba.

Le journaliste des sports en service à Balafon Média, soutient que Toni Conceicao doit continuer la mission avec les lions indomptables pour deux ou trois raisons.

Premièrement, explique-t-il, Conceicao a fait mieux que son prédécesseur Clarence seedorf.

Lors de la dernière CAN en 2019 les lions sont sortis en huitième de finale sans réel fond de jeu.

Deuxièmement, rappelle-t-il. le bilan sportif de Toni conceicao est positif. Sur 24 matches disputés à la tête des lions indomptables depuis son arrivée, il est sur 14 victoires 8 matches nuls et 2 défaites. Dans la même lancée il a permis au Cameroun de garder son invincibilité à domicile de plus de 40 matches. Il a fait améliorer le classement du Cameroun de la 58e à la 38e place à date.

Charles Douglas Ndemba fait également remarquer que le lusitanien de 60 ans a su bâtir une équipe compétitive avec un fond de jeu. Il y'a de belles révélations, Castelleto, Martin Hongla, Nouhou Tolo, ou encore Jean Onana.

Pour le cas Choupo Moting, le journaliste sportif pense qu'il faut une médiation pour le concilier avec le coach, afin de faire baisser les égos. « Nous avons besoin de toutes les énergies pour la coupe du monde. Mais avant il y'a l'Algérie », dit-il.

Pour ceux qui souhaitent le départ du lusitanien de 60 ans, à Charles Douglas Ndemba de leur poser ces questions :

- 1-Qui peut accepter qu'un sélectionneur camerounais touche 10 millions par mois voire plus? Comme c'est le cas au pays des hommes intègres (Burkina Faso Kamou Malo), un peu plus au Sénégal (Aliou Cissé).
- 2-Quel ministre acceptera qu'un sportif évoluant au Cameroun gagne de façon brut plus que lui? Juste un indicateur c'est l'état qui paye le sélectionneur du Cameroun. Il me semble que c'est celui qui paye qui décide. Du moins ici. S'il y'a des précédents qui démontrent le contraire je suis preneur. Avoir un expatrié sur le banc des lions profitent à beaucoup soyons honnêtes.
- 3-Qui dans ce pays peut accepter que le Cameroun se fasse éliminer en coupe d'Afrique des nations par la Gambie (le niveau que le Cameroun avait en 2017 face au Sénégal) et ne demande pas la tête de l'entraîneur ? Samuel Eto'o a dit qu'il y'a 27 millions d'entraîneurs(nous sommes d'accord avec lui)
- 4-Qui ne va pas tourner le moindre échec à une affaire tribale? Car les questions du genre pourquoi un tel est convoqué et non tel autre vont resurgir.

5-Qui est prêt à être patient pour qu'on travaille avec un entraîneur local qui va aller d'échec en échec avant de gagner pour qu moins 5 ans?

6- enfin qui est prêt à tolérer et à changer de mentalité pour l'avancée de notre football?

Après avoir répondu à ces questions, que le foot revienne aux professionnels de la chose et qu'on leur donne du temps pour travailler.